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FINSO Membership Application Form
(Заявление на вступление в FINSO)

	Organisation:
(Название организации заявителя)

	Representative:
(представитель организации заявителя)
	Title:
(должность в организации заявителя)

	Address:
(адрес организации заявителя)

	Country:
(страна которую представляет страна заявителя)

	Phone:
(телефон заявителя)
	+
	Email:

	Fax:
(факс заявителя)
	+
	Website:

	Contact Person:
(контактное лицо заявителя)
	Position:
(статус контактного лица)

	Supplementary Information Required:
□ Organisation Structure

(организационная структура)
□ Organisation Statue / Constitution (if available)

(официальная регистрация, дата, наличие устава)
□ Registration/Affiliation with International/Governmental Body (if available)

(Регистрационный статус - автономная организация / структура международной организации / государственная организация)
□ Description on applicant’s recent achievement in the field of Novuss-Sport

(краткое описание достижений организации заявителя в новусном спорте)
□ Description on applicant’s future plans/priorities in the field of Novuss-Sport


(краткое изложение национальных планов организации заявителя в новусном спорте)


___________________________________________________________________________
Please return the completed form along with the required supplementary information to: 

FINSO Secretariat, Email: novussport@gmail.com
(заполненную форму вместе с необходимой дополнительной информацией следует отправить в Секретариат FINSO, E-mail: novussport@gmail.com)
Applicant Acknowledgement
(Заявитель настоящим подтверждает свое согласие с тем, что:)

- This application is in accordance with FINSO statute which have been read and understood. (он принимает положение и требования устава FINSO)
- Application will only be submitted to FINSO “Board of Directors” for review AFTER acknowledgement receipt of ALL required information by FINSO Secretariat.
(его заявление будет рассмотрено правлением FINSO только после получения Секретариатом FINSO всех необходимых документов от заявителя)
- Applicant is required to submit the annual membership fee (EUR 500) upon receipt of membership acceptance notification and membership will only be in effect upon receipt of the membership fee payment. 
(вместе с заявление о вступлении в FINSO он предоставляет взнос в размере 500 EUR, который в случае положительного решения станет вступительным взносом, а в случае отрицательного решения не возвращается)
Surname, name and signature of responsible person

(фамилия, имя и подпись представителя организации заявителя)
_______________________________________ 
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